

# Weitere Lockerungen für den Sportbetrieb



Die Sportler des TSV Zella-Mehlis freuen sich über weitere Lockerungen für die Ausübung des Sportbetriebes im Zusammenhang mit der positiven Entwicklung der Inzidenzwerte in Thüringen und im Landkreis Schmalkalden-Meiningen.

Nachdem bereits im Monat Mai der Sportbetrieb für kleine Kindergruppen wieder zugelassen wurde, können jetzt auch die jugendlichen und erwachsenen Mitglieder zunächst unter freiem Himmel ihren Sport wieder ausüben. Erlaubt ist bei weiterer Beachtung der notwendigen Hygienemaßnahmen mit sofortiger Wirkung:

- Der Sportbetrieb für Gruppen bis zu 20 Sportlern (bei Mannschaftssportarten auch mehr). Dafür gibt es keine Testpflicht mehr.
- Der Wettkampfbetrieb unter bestimmten Auflagen und in der Regel ohne Zuschauer – Ausnahmen nur mit Genehmigung des Gesundheitsamtes.
- Die Tennisspieler dürfen nach der langen Zeit des Individualsports auch wieder Doppel spielen und für die Trainingsgruppen gibt es keine Einschränkungen mehr.

Das Sporttreiben in den Hallen ist z. Zt. noch untersagt, aber auch hier erwarten wir bei Inzidenzwerten unter 50 sehr bald ebenfalls Lockerungen. Für uns alle heißt das: Trotz aller Freude wachsam und vor allem gesund bleiben!



Der TSV Zella-Mehlis e. V. hat die Sportanlagen Köpfchen und die Tennisanlage mit viel Aufwand besten vorbereitet und für den allgemeinen Sportbetrieb geöffnet.